

Lausanne, le 30 juin 2023

Informations aux organismes et institutions, et aux personnes intéressées

Dernières nouvelles d'Espace Proches

Nomination de la Direction d'Espace Proches

Le comité élu d'Espace Proches est heureux d'annoncer la nomination à sa Direction de **Monsieur Diego Lindlau Glejser**.

Agé de 45 ans, M. Lindlau Glejser est un cadre expérimenté des secteurs socio-sanitaire et humanitaire, disposant de plus de 15 années de pratique en management stratégique et opérationnel au sein de structures associatives à base communautaire reconnues d'utilité publique en Suisse et à l'international. Il est titulaire d'un Diploma of Advanced Studies en Gestion et management dans les organismes sans but lucratif de l'Université de Genève.

Dans le cadre de ses fonctions récentes et actuelles, comme Responsable des prestations clients et membre du Conseil de direction de la Croix-Rouge vaudoise, M. Lindlau Glejser s'est très concrètement impliqué dans le dispositif vaudois de relève professionnelle et bénévole. A ce titre, il a notamment tissé et entretenu des liens de collaboration privilégiés avec de nombreux partenaires institutionnels et acteurs clés du réseau de soutien aux proches aidant-e-s.

Convaincu que cet engagement permettra à Espace Proches de jouer un rôle important dans l'information et l'orientation des proches aidant-e-s, le Comité se réjouit d'accueillir Monsieur Diego Lindlau Glejser dès le 2 octobre 2023, date à laquelle il remplacera M. Jean-Jacques Monachon, directeur *ad intérim*, qui aura mené à la demande de la DIRIS, le mandat de reconstitution de la gouvernance d'Espace Proches.

Election de la présidence de l'assemblée générale

A l'issue d'une assemblée générale qui s'est tenue le 13 juin 2023, les statuts de l'association ont été validés à l'unanimité par les membres, ce qui clos la période de transition vécue par l'association ces derniers mois.

A cette même occasion, **M. François Cardinaux** a été élu à la présidence de l'Association. Ce dernier est député PLR Riviera - Pays d'Enhaut, membre du bureau du Grand Conseil, membre de la commission de gestion et Conseiller communal de Montreux. Il est également membre de plusieurs associations et fondations et préside la Fondation *la Clairière* qui offre un cadre socio-thérapeutique à des jeunes en difficulté.

Composition du comité d'Espace Proches

Le comité, créé lors de l'assemblée générale du 24 février 2023, est composé d'actrices et acteurs-clé du domaine en lien avec le soutien aux proches aidant.e.s : des représentant.es de proches, des réseaux de santé, des services de relève à domicile, de l'aide et des soins à domicile, du soutien psychologique, de la formation et la recherche et des ressources humaines.

Ce comité entend répondre aux enjeux d'accès à l'information nécessaire pour solliciter les aides dès que nécessaire et d'atteinte de nouveaux publics, comme les jeunes aidant.e.s, les entreprises, les allophones, entre autres. Il se compose des membres suivants :

M. Jean Bigoni - Psychologue CHUV, coordinateur des quatre Consultations psychologiques régionales pour proches aidant.e.s (CPA), CHUV

Mme Christine Cohen - Professeure HES associée de l'Institut et Haute Ecole de Santé de La Source, suppléée par **Mme Anne Louis**, maître d'enseignement HES à l'Haute Ecole de Santé Vaud

Mme Elisabeth Débenay - Directrice du Réseau Santé la Côte et représentante des quatre Réseaux de Santé du canton

Mme Céline Longchamp - Directrice de la Fondation Pro-XY et représentante des services de relève professionnelle (Alzheimer Vaud, Pro-XY et Pro Infirmis Vaud), suppléée par **Mme Cathy Kuhni** - Directrice d'Alzheimer Vaud

M. Thierry Penseyres - Directeur du service du Développement des Pratiques Professionnelles, de la Prévention et Promotion de la Santé de l'AVASAD

M. Rémy Pingoud - Président de l'Association de proches aidants

M. Jérôme Rudaz - Directeur des ressources humaines de l'Institution de Lavigny et représentant de HR Vaud – association professionnelle des ressources humaines du canton de Vaud

Mme Yasmina Schmidt - Responsable de la réinsertion socio-professionnelle à la Ligue Vaudoise contre le cancer (LVC)

M. Jean-Jacques Monachon - Directeur ad intérim d'Espace Proches

Jusqu'à l'entrée en fonction de M. Lindlau Glejser prévu pour le 2 octobre 2023, la Direction de l'insertion et des solidarités (DIRIS) accompagne le comité par l'intermédiaire de **Mme Mercedes Pône**, cheffe de projet pour le programme cantonal pour les proches aidant.e.s.

Un ajustement des prestations offertes par Espace Proches

Suite à l'engagement d'une assistante sociale à temps partiel, l'équipe d'Espace Proches se trouve renforcée. En conséquence, dès le 14 août, la hotline cantonale sera ouverte quotidiennement (Lundi, mardi et vendredi de 13h à 17h / Mercredi et jeudi de 8h à 12h).

De plus, la prestation *Sur le chemin du deuil*, assurée jusqu'à présent par Espace Proches, est aujourd'hui reprise par Asnova, association qui accompagne les personnes endeuillées de manière individuelle et collective grâce aux groupes de parole. Plus d'informations : [asnova.ch](https://www.asnova.ch)

A propos d'Espace Proches

Espace Proches, association à but non lucratif et subventionnée par le Département de la santé et de l'action sociale de l'Etat de Vaud, s'est créée il y a bientôt 10 ans. Espace Proches est la référence cantonale pour informer et orienter les proches aidant.e.s, selon leurs besoins de soutien. Elle gère la hotline cantonale 0800 660 660 et propose des entretiens pour faciliter l'orientation. La mission d'Espace Proches s'articule autour des axes d'information et d'orientation des proches aidant.e.s ainsi que de la sensibilisation du grand public.

Pour toute information complémentaire : [espaceproches.ch](https://www.espaceproches.ch)

- Jean-Jacques Monachon, directeur *ad intérim* : jean-jacques.monachon@espaceproches.ch
- Oriane Couturier, chargée de communication : orienne.couturier@espaceproches.ch